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 令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

 第
だい

３回
かい

 青森市
あ お も り し

障
しょう

がい者
し ゃ

自立
じ り つ

支援協
し え ん き ょ う

議会
ぎ か い

 

 障
しょう

がい児
じ

部会
ぶ か い

活動
か つ ど う

報告
ほ う こ く

 「青森圏域
あおも り けんいき

医療的
い り ょ う て き

ケア児
じ

支援
し え ん

体制
たいせい

協議
き ょ う ぎ

の場
ば

」について 
 

日時
にちじ

・場所
ばしょ

 
令和
れ い わ

４年
ねん

８月
がつ

２２日
にち

（月
げつ

）１０：００～１１：３０ 

青森市
あおもりし

総合
そうごう

福祉
ふ く し

センター２階
かい

 ふれあいの館
やかた

 大会議室
だいかいぎしつ

 

参
さん

 加
か

 者
しゃ

 

【協
きょう

議会
ぎ か い

委員
い い ん

】 

（部会
ぶ か い

所属
しょぞく

委員
い い ん

）谷川
たにかわ

座長
ざちょう

、中村
なかむら

委員
い い ん

、田中
た な か

委員
い い ん

、船水
ふなみず

委員
い い ん

、常田
つ ね た

委員
い い ん

 

【事務局
じむきょく

】 

障
しょう

がい者
しゃ

支援課
し え ん か

６名
めい

、子育
こ そ だ

て支援課
し え ん か

２名
めい

、あおもり親子
お や こ

はぐくみプラザ

２名
めい

、教育
きょういく

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

２名
めい

、平内町
ひらないまち

１名
めい

、今別町
いまべつまち

１名
めい

、外ヶ浜
そとがはま

町
まち

１名
めい

、

蓬田村
よ も ぎ た

１名
めい

 

開催
かいさい

内容
ないよう

 
令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

第
だい

１回
かい

青森圏域
あおもりけんいき

医療的
いりょうてき

ケア児
じ

支援
し え ん

体制
たいせい

協議
きょうぎ

の場
ば

 

「これまでの取組
とりくみ

等
など

について」「報告
ほうこく

事項
じ こ う

」「調査
ちょうさ

報告
ほうこく

」「意見
い け ん

交換
こうかん

」 

部会
ぶ か い

の概要
がいよう

 

 

 会議
か い ぎ

冒頭
ぼうとう

に事務局
じむきょく

から、これまでの取組
とりくみ

内容
ないよう

等
など

の説明
せつめい

があったのち、報告
ほうこく

事項
じ こ う

では、協議
きょうぎ

の場
ば

において障
しょう

がい者
しゃ

サービス事
じ

業者
ぎょうしゃ

を対象
たいしょう

とした啓発
けいはつ

活動
かつどう

を行
おこな

ってきた結果
け っ か

、医療的
いりょうてき

ケア児
じ

の受入
うけいれ

可能
か の う

施設
し せ つ

等
など

が増加
ぞ う か

している旨
むね

の報告
ほうこく

があった。 

 また、あおもり親子
お や こ

はぐくみプラザから令和
れ い わ

４年度
ね ん ど

における医療的
いりょうてき

ケア児
じ

に係
かか

る取組
とりくみ

について報告
ほうこく

があった。 

その後
ご

、行
おこな

われた調査
ちょうさ

報告
ほうこく

では、今年度
こんねんど

から実施
じ っ し

している昨年度
さくねんど

作成
さくせい

した

共通
きょうつう

の調査
ちょうさ

様式
ようしき

を用
もち

いた調査
ちょうさ

報告
ほうこく

が行
おこな

われ、８ケースについての意見
い け ん

交換
こうかん

が行
おこな

われた。 

今後
こ ん ご

について 
引
ひ

き続
つづ

き、医療的
いりょうてき

ケア児
じ

の現状
げんじょう

把握
は あ く

を進
すす

めるとともに、協議
きょうぎ

の場
ば

を通
とお

して、

活発
かっぱつ

な意見
い け ん

交換
こうかん

を行
おこな

っていく。 
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しりょう
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